

QUESTIONS

967—Quel est cet Acadien qui, pour se venger des Anglais qui lui avaient tué sa femme et huit enfants, leur fit une guerre implacable, marquant d'une entaille sur la crosse de son fusil chaque ennemi qu'il abattait ?
ACAD.

968—Est-il prouvé que Montcalm fut enterré dans un trou fait par les bombes anglaises ?
A. B.

969—On m'affirme que sous le régime français des gouverneurs permirent aux Hurons de brûler leurs prisonniers iroquois sur les places publiques de Québec ?

Il me faudrait des preuves bien solides avant de croire à de pareilles atrocités.
XXX.

970—La Potherie dit qu'après la mort de Frontenac toute la Nouvelle-France était dans une grande impatience de voir arriver le nouveau gouverneur-général. Les uns soupiraient après M. de Denonville, ancien gouverneur ; les autres eussent souhaité posséder le marquis de Villette. A-t-on des renseignements sur ce dernier personnage ?
XXX.

971—Pourquoi, dans le district de Montréal surtout, désigne-t-on sous le nom de *côtes* certaines paroisses ou seigneuries ? Il me semble que ce mot de *côtes* ne devrait qualifier que des villages situés sur le bord de la mer ?
FRS.

972—N'a-t-on pas élevé, il y a déjà quelques années, une statue au fondateur de Québec, à Brouage (en Saintonge) sa ville natale ?
QUEB.